
1 
 

 

        École de la Pâturelle 
           62360 BAINCTHUN      

Procès-verbal du 
Conseil d’école n°3 

22 juin 2021 
 

Présents :  
Côté enseignants : M. Vampouille, Mme Hembert, Mme Wawrzyniak, Mme Buy, Mme Lemaitre, 
Mme Vekemans 
Côté mairie : M Bourgeois, Mme Dupont 
Côté parents : Mme Crié, Mme Brygier, Mme Daverton, Mme Lannoy, Mme Macquet ( APE ), M 
Lemaitre 
DDEN : M  Tinchon 
 
Excusés : M Deneuville (Inspecteur de l’Éducation Nationale) 
 _______________________________________________________________________________  
 

Ouverture du conseil d’école. 

Adoption du compte-rendu du précédent conseil d’école : Validé par l’ensemble des membres 

présents. 

 

Bilan de l’année 

 Reprise des éléments de la gestion de la crise sanitaire, notamment de l’accueil des enfants 

des personnels prioritaires. 

Merci à l’équipe enseignante et au personnel de l’école, mais aussi au personnel municipal, pour la 

bonne application des différents protocoles. 

 Développement de l’Environnement Numérique de Travail : bonne adhésion des parents 

mais tous ne sont as encore connectés, M Vampouille rappelle qu’il vaut mieux recevoir 

l’information de l’école par ce canal officiel plutôt que par les réseaux sociaux. 

 

Pédagogie 

 Projet d’école 

Rappel des  axes : 
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 Bilan pour l’année : BILAN D’ETAPE  2020-2021 

 

RESULTATS OBTENUS 

PROGRES CONSTATES POINTS Abordés ou à AMELIORER 

Construction d’outils collectifs et de 

progressions 

 

Mise en commun des progressions au cycle 1, 2 et 3 

 

Harmonisation des outils en mathématiques Cycle 2 

et 3. 

 

Décloisonnement dans les classes maternelles : 

phonologie et graphisme. 

 

Harmonisation des séances d’EPS en maternelle. 

 

Augmentation de la fréquentation du jardin 

pédagogique et par extension du refuge. 

 

 

Travail sur le plan (CP/ CE1) 

Projet Haies (CM) 

Plantations (Mat) 

 

Meilleur taux de réussite aux évaluations 

nationales. 

C’est bien le cas. 

Environ 15 points de progrès par rapport aux 

dernières évaluations CP 
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Reprise du dialogue école-

familles. 

 

ENT lancé ; manque de connexions 

Blogs actifs  

 

   PLAN D’ACTIONS 2021-2022 

 

 

Stratégies et dispositifs 

de mise en œuvre 

public 

concerné 

Progrès attendus au regard 

- des indicateurs de 
départ 

- des cibles 
académiques … 

 

(pour chaque objectif un ou plusieurs 
indicateurs d’évaluation seront 

déterminés) 

maternelle C2 C3 

 

Refuge et jardin 

pédagogiques 

x x x 

 

Panneaux explicatifs (Maternelle) 

Décoration des bacs à fleurs du 

jardin 

Devenir citoyen de demain 

Education à la santé 

 

 x x Projet avec la réserve sanitaire 
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Outil informatique 

x x 

 

X 

 

x 

 

x 

 

Connexion internet 

 

Site informatique 

 

Classe mobile 

 

Projet éducatif 

artistique et 

culturel 

 

x 

X 

x 

 

 

x 

 

X 

x 

Fresque murale : 

Aménagement de la cour. 

Bacs du jardin aménagement 

artistique 

Chorale 

Cléa 

 
 
Rentrée 2021 
 
Ouverture de classe : Mme Seillier qui prendra la « Classe n°6 », la municipalité organisera la salle 

pour accueillir les enfants. 

Mairie : conservation des 2,5 atsem chaque jour (Mme Bénard, et deux autres personnes) 

 

-Effectifs prévus pour les rentrées à venir :  

 

 
-

Projet de répartition des classes :  

le découpage des groupes se fera selon décision du conseil des maitres. Les parents en prendront 

connaissance à la rentrée. 

 
Mairie :  

-Matinée portes ouvertes pour les nouveaux arrivants et remise des dictionnaires : prévue le 3 juillet. 

     

Merci à l’équipe de participer à ce moment. 

 
 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2  

2021 6 28 21 16 20 20 19 17 6 153 

        23  

      7         19    
     12        13     

    16       8      
  6 21                  

 6         22         
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-RGPD :  

On demande à ce qu’un fichier propre à la mairie soit tenu à la disposition des personnels municipaux. 

Il est également rappelé les règles de publication sur le compte facebook. 
 

-ATSEM : la mairie confirme les 2.5 postes pour la rentrée. 

 1 Atsem sera affectée à plein temps à la classe TPS/PS  

 1 Atsem sera affectée à plein temps à la classe PS/MS  

 le demi-poste sera affecté en priorité à la classe des TPS/PS mais pourra aussi effectuer des 

missions dans les 2 autres classes maternelles. 

-fibre : merci pour ce progrès 

- Tableau d’affichage extérieur réparé….merci 

- Films protecteurs pour les fenêtres :  devis en cours… 

-Budget « papeterie et livres » reconduit …. merci à la mairie. 

Mais compte tenu de l’évolution constante des effectifs, l’école demande une légère 

augmentation de ce budget, et d’une possibilité de budget exceptionnel supplémentaire pour 

des renouvellements de manuels scolaires ou de dictionnaires. 

Mairie : la préparation budgétaire va être étudiée à la rentrée prochaine en conseil, et ne 

devrait pas poser de problème. Pas de possibilité de demander des budgets exceptionnels 

pour renouveler les manuels, en cours d’année. 

-Matériel de classe : Commande de mobilier : elle a été adressée en mairie et va être étudiée 

prochainement. 

 Répartition dans les classes : si possible avec M Justin le 30 juin, déplacement des meubles 

et répartition selon les classes. 

-Plan numérique : dossier parvenu et réponse favorable de l’éducation nationale. Les demandes for-

mulées aboutiront. 

 

-Photocopieur : contrat terminé. Pannes régulières. Demande d’un nouvel appareil. Un copieur plus 

performant et « couleur » est recommandé par les enseignants. 

Marie : Il ne devrait pas y avoir de problème car le contrat est arrivé à échéance.   

 

-Petits Travaux et demandes :  

- nombreux porte-manteaux à ajouter compte tenu des effectifs de chaque classe 

 

A.P.E. : 

-RGPD :  

-On demande à ce qu’un fichier propre à l’APE soit employé. 

Il est également rappelé les règles de publication sur le compte facebook. 
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-Fête de l’école annulée pour raisons sanitaires. Moins d’actions cette année (marché de Noël, 

chocolats, calendriers, saumon). Projets reportés à l’année prochaine. 

 

Coopérative scolaire :  

Il n’y a pas eu de recettes sauf photos cette année. 

 

Fermeture du conseil d’école. 

 

 

Signatures 

 

 

 


